

Hoja Oficial de Alcoy

"ES NECESARIA LA DISCIPLINA, UNIDA A LA MAS ESTRECHA VIGILANCIA" FRANCO

DITADA POR LA TERCERA COMPAÑIA DE RADIODIFUSION Y PROPAGANDA EN LOS FRENTE

ALCOY, JUEVES 18 DE MAYO DE 1939

AÑO I.—NUMERO 6

OFICINAS Y TALLERES: V. RIDAURA, 11.—TEL. 318

EDITORIAL

DOS VICTORIAS GOLONDRINAS

Como una flor abierta de la gran floresta española, nuestra ciudad conmemora las fiestas de la Victoria, enviando su perfume tributo de gratitud hacia la próspera figura de nuestro ilustre Caudillo, guerrero insigne, Capitán de Capitanes, eterno forjador de la Victoria española.

Nuestra ciudad vivirá unos días el bullicio de los festejos. Del fondo de todos los corazones, surgirá con la fortaleza de una explosión, el grito de hosanna por el triunfo colosal, apoteósico, del Ejército español. La guerra se ha ganado y también se sabrá ganar la paz. Hemos vencido en los campos del honor y de la muerte, y sabremos convencer en los del sacrificio y la abnegación. Somos hombres hechos y derechos que saben de realidades crudas y tajantes. Nuestra Victoria, es algo más que una canción épica, que un triunfo guerrero, que un entusiasmo sentimental. Nuestra Victoria, es nuestra obra, hecha realidad tangible, reflejo fiel de nuestro programa, encarnación sublime de nuestra gloriosa Revolución. Esa es nuestra Victoria de hoy. Ahí está gritando Victoria Auxilio Social, con sus comedores y sus dispensarios y sus escuelas. Ahí están gritando Victoria nuestros Sindicatos, fuerza y sostén de todo un complicado engranaje creador. Ahí está gritando Victoria nuestro Fuero del Trabajo, compendio de todas las aspiraciones justas, luz radiante en este caos social. Ahí están gritando Victoria nuestras mujeres. Ahí están gritando Victoria nuestros infantes. Ahí están gritando Victoria nuestros hombres disciplinados, que saben de sacrificios. Esa es nuestra Victoria de hoy, rotunda, colosal.

Una nueva lucha se presenta ante nosotros: la conquista de las almas alejadas de nuestro Movimiento; lucha que culminará en otra Victoria desbordante y avasalladora. Hemos triunfado en el terreno de las armas; vamos a triunfar en el campo de la paz. Después de la lucha cruenta, el Caudillo ofrece hoy a España sus Dominios, libres al fin de la apetencia asiática; y en un mañana no lejano, tinto de un rosor primaveral, el Caudillo sabrá ofrecer a España la nueva Victoria: la conquista de las almas que, cegadas por palabras huecas, siguieron de buena fe, alucinadas y locas, la bandería del fracaso. Esa es nuestra nueva Victoria. Y llegará pronto, muy pronto. El Caudillo nos la augura ya con sus palabras: «en un hogar sin lumbre, ni un español sin pan».

Nuestra Victoria empieza ahora, acordada ya por los sonos magníficos en la lira del poeta:

Vamos al reino de la Muerte,
por el camino del Amor...

Español: El oro en tu mano es tan solo un lujo superfluo, que ya no puede halagar tu pueril vanidad, porque otros signos de distinción imperan sobre pechos y frentes. Da al Estado tu oro para reconstruir el Tesoro Nacional.

APUNTE GOLONDRINAS

Llegaron una tarde en que el cielo era de un azul intenso y las montañas estaban empolvoreadas de oro. Volaban altas, muy altas... y el aire de abril se estremeó con la alegría de sus chillidos. Volaban las golondrinas pregonando las mercancías de la primavera que ya ha montado por doquier al aire libre sus tiendas de flores y de aifombas de fino verde vegetal...

Con el retorno de las golondrinas vuelven a España unas pobres avecillas expatriadas. Vuelven los niños que los rojos habían mandado lejos. Era uno de los grandes dolores de España esa infancia que le arrebataban: esa infancia española exportada a países extraños, donde habían de enseñarle a odiar la Madre Patria que le dió la vida...

Y al fuego encendido del clima mejicano y al frío de las nieves rusas, eran llevados los niños españoles... De esos hay que no volverán nunca...

Como retornan las golondrinas con la primavera, retornan a España esos niños, golondrinas emigrantes de la guerra. Retornan esos pequeños que el odio envenenar quería cerrando sus corazones a la fé, cerrando sus inteligencias a la bondad, cerrando sus puños con gesto amenazante... Y frente a esos pequeños puños cerrados, la Patria abre sus brazos, acogedora y maternal. Porque esos niños son tierra de conquista que hay que incorporar a la buena causa para que la gloria nacional sea completa. Ya que acabadas, a Dios gracias, las batallas para conquistar objetivos y posiciones, quedan a librar pacíficas batallas para conquistar espíritus. Y en estas batallas hasta el último «pionero» hemos de ganar para Cristo y para España.

Lea usted "HOJA OFICIAL DE ALCOY"

NUESTROS GLORIOSOS CAIDOS

JOSE CARBONELL BLANES: ¡Presente!

Caído por España y por su Revolución Nacionalindustrialista, supo trazar con su conducta intachable de buen español, atento siempre a las consignas que le marcaba la Falange sacrificada de aquellos en que se respiraba el aire denso de una vida caduca y derrotada, un camino que, recto como los ideales que le guiaban, había de constituir en estos momentos de triunfo y de gloria, el espejo claro y glorioso de vida sacrificada por los ideales patrios, en el que ha de mirarse en todo momento esta Falange nueva que ha nacido al calor de una lucha contra las amargas consignas marxistas, y en el que tendrá un ejemplo admirable, de español que ofrece su vida en aras de la Patria y por la consecución de la España Gloriosa que ya ha renacido.

Los que hemos tenido la desgracia de vivir las amargas horas en espera de liberación por parte de la España Gloriosa, en la retaguardia de la intitulada España Leal, que si lo era, era leal a los propósitos de destrucción, leal a las amargas consignas comunistas, a los malos españoles sin corazón, sin entrañas, pendencieros y asesinos, canallas y cobardes (que las dos cosas se es a un tiempo cuando se adolce de una de ellas), los que hemos tenido que sufrir y hemos sufrido las persecuciones, atropellos y vejámenes que caracterizaban su actuación, podemos hacernos una somera idea del temple que había de revestir a toda aquella Falange de héroes a aquella Falange vieja, de la que era muestra de genuina representación, este bravo luchador que honra nuestras páginas con su nombre de mártir de España, y cuyo recuerdo imperecedero constituirá el homenaje que le tributan los que en todo momento vivimos su vida, y los que sin haberla vivido, la tienen

ten y muestras deseos de imitarla.

Soldado de la Falange, supo durante el tiempo de su permanencia en la retaguardia marxista y después de haber tenido la suerte de librar una muerte cierta en los calabozos de la G.P.A. laborar conjuntamente con sus camaradas de acción, sirviendo a la causa Nacionalindustrialista con todo su entusiasmo; y cuando acercó su vida al frente, buscó impacientemente los medios de evasión, con tanta fatalidad, que fué sorprendido y puesto a disposición de los agentes malditos del funesto S. I. M. en los subterráneos de la capital madrileña.

A partir de este momento, sus torturas en manos de tan canallas gente no cesaron un momento, y en el mes de enero de 1938, después de haber arrojado con la serenidad que inculcan los grandes ideales de la España grande por la que se lucha hasta morir, todos los sufrimientos satánicos de que disponía la horda roja, cayó, inol: Se fué al puesto que tiene allí, sobre los luceros, haciendo guardia de honor que ha de ser eterna como el espíritu, y desde donde continúa su «Cara al Sol...» interrumpido por el puñal cobarde que le asesinó.

Otro más. Laurel y gloria, honor y palma de martirio, memoria perenne y promesa formal y juramentada al héroe que supo dar la vida por la Falange y por España, de que imitaremos su espíritu sacrificado, con el mismo ardor y entusiasmo que a él impulsó.

JOSE CARBONELL BLANES:
Mártir de la Falange.

Caído por España y por su Revolución Nacionalindustrialista.
¡PRESENTE!

I. M. C.

Nuestro teléfono 318

INFORMACION GENERAL DE LA CIUDAD

LATIDOS DE LA CIUDAD

La inquietud sube de punto. La tensión emotiva llega hoy a su máximo.

¡Victorial! ¡Victorial! ¡Victorial!
Grito triunfal, ansada palabra que para sí han deseado intrépidos conquistadores y valientes capitanes. Hoy eres tú, Caudillo insigne, ínclito salvador de España, Francisco Franco Bahamonde, quien te adjudicas la palma de la victoria y los laureles del triunfo. No ya como conquistador, si no como salvador.

Porque en tí se han de cifrar las supremas esperanzas de España.

De tí queremos que se digan las mismas palabras que de Washington: «El primero en la guerra, el primero en la paz, el primero en el corazón de sus conciudadanos».

Todo esto te lo dice hoy la Ciudad en sus latidos. Un estallido de entusiasmo se dejará sentir hoy.

Procuremos que este entusiasmo de ahora, no sea flor exótica de amanecer que pronto declina; que no se convierta en humo de palas. El mérito y eficacia consisten en sostener la tensión del Ideal en un continuo entusiasmo nunca decaído, en un perpétuo anhelo, en una constante renovación. No nos durmamos sobre los laureles, pues sentencia de uno de los siete sabios de Grecia es que: «en la confianza está el peligro».

Buqueemos la justa ecuación; sin gastarse, pero sin estancarse, ni detenerse: en el reposo está la muerte.

¡Milicias de Falange! ¡En guardia!

Que la Falange viva en nosotros, todos y cada uno de los días, y que un permanente sentido de Milicia, informe nuestros actos y actividades cotidianas.

**

Coincide con la fecha de hoy, un acontecimiento religioso de tal relieve, que, por sí solo, tiene importancia para calificarse de festividad mayor dentro de la vida local.

Día memorable en los fastos religiosos de Alcoy, fué aquel, en que el Niño Jesús del Milagro indicó el lugar donde se encontraba el sagrado Cáliz, robado sacrilegamente por un francés avechizado en la Villa.

Día inefable éste, en que el Santísimo Niño, —de una tradición religiosa, tan acendrada en Alcoy, como pueda ser en Valencia la Virgen de los Desamparados—, se repone en su altar.

La tradición religiosa alcoyana, se ha salvado al salvarse la preciosa imagen.

Unas manos piadosas y valientes lo salvaron de la destrucción. El velará por Alcoy, y continuará prodigando sus dones espirituales sobre los alcoyanos.

Cuestación a beneficio de la obra de "Auxilio Social"

Hoy se iniciará en nuestra ciudad la primera cuestación pública a beneficio de «Auxilio Social», magna obra de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., que es todo amor y ayuda en favor del niño y del desvalido, con esa mística admirable que aquella refleja en todas sus manifestaciones.

Las postulantes, uniformadas, recorrerán el Parque del Marqués de Estella (Glorieta), postulación que continuará mañana por las calles y plazas de nuestra ciudad, para prender en las solapas de los alcoyanos los emblemas de aquella magnífica institución, a cambio de los óbolos que generosamente depositaremos en las huchas, siendo de esperar que todos habremos de imponernos la obligación de ostentarlo, ya que el no hacerlo implicaría un desdén no solamente al régimen, si no a la Victoria y al programa del Caudillo, en el que figura la consigna de que no debe de haber ni un solo hogar español sin lumbre, ni sin pan.

La obligación es sagrada mas aún en este caso. Unos céntimos (no podrán exigirse más de treinta, aunque se admitirán donativos mayores), para significar la simpatía que, desde los primeros momentos despertó el funcionamiento de «Auxilio Social», avanzada sublime y de generosa impaciencia de la Falange, en su afán de sacrificio y de íntima renovación.

Un emblema en cada persona, deberá ser la consigna del día de mañana, para que obtenga el éxito debido aquella primera cuestación.

Alcoyano: ¡«Auxilio Social» espera tu pequeña y desinteresada ayuda!

¡Contribuye con ella, para que tenga vida esplendorosa su simpática obra benéfica!

El Delegado Local,
J. MOYA

Saludo a Franco.
¡Arriba España!



F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S. AL DIA

Organizaciones juveniles

Con motivo de la festividad de San Fernando, patrón de las Organizaciones Juveniles, se celebrará en Alicante una gran concentración de Margaritas, Flechas femeninas, Cadetes y Flechas.

Los gastos de alojamiento y de la comida en Alicante, serán por cuenta de la Organización provincial; los de transporte, de la local.

Es preciso uniforme completo: boina, camisa, correa, y pantalón negro, corto o largo.

Los que no tengan estas prendas y puedan comprarlas, pueden pedir las para proporcionárselas. En el momento que se pueda se dará a conocer en la pizarra el precio de las mismas.

Los juveniles que tengan la autorización de sus padres y el uniforme completo, pueden dar su nombre en las oficinas respectivas hasta el día 21.

Pasado ese día no se admitirá petición alguna.

¡Por el Imperio hacia Dios!
El Delegado local

Alcoyano:

¿Quieres ser útil a las Organizaciones Juveniles?

Con verlas desfilar y aplaudir no haces nada. Pide una ficha de socio protector, llénala y devuélvela. Si puedes hacerlo hoy, no lo dejes para mañana.

La patria te lo exige.

¡Por el Imperio hacia Dios!

Jelatura de Milicias

Orden para hoy, día 18 de mayo de 1939.

Artículo 1.º Al objeto de asistir a la Misa de Campana, que en acción de gracias por la Victoria de las armas españolas, se tiene que celebrar hoy día 18, todos los camaradas de estas Milicias sin excepción de ninguna clase, se encontrarán uniformados en el Cuartel, a las 9:30 horas.

El Jefe de las Milicias,
A. ARQUES

BIBLIOTECA UNIVERSITARIA IMPERIAL

Se ha constituido en nuestra ciudad la Biblioteca Universitaria Imperial, patrocinada por e

S. E. U. No es uno de tantos proyectos sin cristalización; es una idea llevada a la práctica es una realidad, como tantas otras nacidas bajo los auspicios del Nuevo Estado.

Su fin principal es, que todos los estudiantes falcos de medios económicos puedan tener una buena Biblioteca de consulta, en donde adquirir los conocimientos necesarios para el buen desarrollo de la Asignatura, así como, todos en general, puedan ampliar los ya adquiridos o asimilados.

Las antiguas normas que regían a las Bibliotecas de Centros Recreativos —únicas existentes en nuestra ciudad—, han sido arrinconadas y en su lugar se ha perseguido favorecer el estudio y el trabajo, siguiendo el lema «Estudio y Acción», alma de nuestro Sindicato.

La primera acogida que se ha prestado a esta idea hace suponer que los donativos hechos hasta la fecha, sigan aumentando de día en día, incrementándose más y más en provecho de sus fines prácticos y culturales.

¡Alcoyanos, aportad vuestro donativo a la Biblioteca Universitaria Imperial!

¡Por la Universidad Imperial!
¡Por la cultura para todos!
¡Estudio y Acción!
¡Arriba España!

**

Relación de donativo: hasta la fecha:

Señora viuda de A. Casanueva: Química General Aplicada y Agricultura, Ganadería e Industrias Agrícolas.

«Librería Liácer»: Libro de Buen Amor (Arzobispo de Hita) y Epistolario Espiritual de Beat Juan de Avila.

Don Antonio Sirvent: Historia de la Conquista del Perú.

Don José Mora Barberá: Traducciones de Shakespeare.

«Librería Lloréns»: Estampas y reportajes de retaguardia, de Juan de Córdoba.

«Librería Amado»: La Edad novelada de Lope de Vega y Comedias de Moreto.

Un estudiante: Los almogávares en Bizancio.

Don Enrique Jordá Serra: Introducción a la Literatura, Filología de la Hispanidad, del padre Torrey y 99 Biografías de músicos célebres.

«Librería Alcoyana»: Una Nueva Edad Media, diálogos de Luis Vives, obras completas de Eurípides.

procediere, sin que pueda alegar recurso alguno.

Lo que se pide

Han presentado instancias, solicitando:

Enrique Vilaplana Esteve, permiso para poder reconstruir la tapia de un solar que posee en el barrio del Tosal; y José Miró Martínez, que se le conceda un empleo en el Ayuntamiento.

NOTAS MUNICIPALES

Las condiciones de la leche

Para efectos de todos los ciudadanos y para que sepan a qué atenerse, el alcalde, camarada Javier Carbonell, por nuestra mediación, hace público que, cuantas adulteraciones se observen en la leche que se expende, así como si este producto alimenticio no reúne las condiciones necesarias o ya previstas legalmente, deben ser denunciadas al organismo propio oficial; es decir, al Sub-instituto de Higiene.

Reunión de la Gestora

En el despacho oficial de la alcaldía, ayer tarde, presidida por el camarada Carbonell, la Comi-

sión Gestora Municipal celebró sesión ordinaria, en la que, además de despachar asuntos corrientes y evacuar instancias que se tenían presentadas, trató y discutió otros de interés para la ciudad y para el régimen interior del Municipio.

Carbón vegetal para la ciudad

El gestor de Abastos, don Benjamín Pascual, no solamente para que cese la impaciencia de los ciudadanos, si no para que se terminen los abusos en el corte caprichoso y a boleto de árboles, con lo que sale perjudicada nuestra riqueza forestal, nos ha manifestado, para que lo hiciéramos público, que se encuentran ya facturados con

destino a nuestra ciudad varios vagones de carbón vegetal para ser repartido y consumido en Alcoy, cuyo distribuidor es don José Ferrando, a cuyas gestiones se debe la adquisición tan difícil de dicho combustible, en las que puso, cooperando con las autoridades todo su empeño.

Por lo mismo, parece que es cuestión de poco el que se puede decir el único problema de abastecimiento, para la normalización de la ciudad, quede solucionado.

Denuncias de cosas en ruinas

Después de haber girado su visita de inspección, el arquitecto municipal ha denunciado como peli-

grosas las casas números 18 y 25 del barrio del Tosal, las que, para evitar posibles desgracias, deberán ser derribadas bajo dirección técnica.

Para que sean retirados los muebles

También el Alcalde, en evitación de otras consecuencias, pone en conocimiento de los interesados que, a partir de hoy y durante el plazo de cuarenta y ocho horas, todos los que tengan muebles depositados en el edificio del Santo Sepulcro, deberán retirar los sin excusa ni pretexto alguno, pues, en caso contrario, lo serán como

INFORMACION NACIONAL

El director de "Arriba" pronunció una notable conferencia, en la que disertó sobre la doctrina nacional-sindicalista.—Las Flechas Navales llegan a Alicante para sumarse al homenaje en memoria de José Antonio

EXISTE GRAN ENTUSIASMO POR LA FIESTA DE LA VICTORIA

Madrid, 18 (1 m).—Al conocerse ayer mañana por la Prensa la orden del ministerio de la Gobernación, señalando para el día diecinueve el desfile de la Victoria, empezaron a aparecer balcones engalanados, gallardetes, escudos nacionales, retratos de Franco y gritos murales. Los preparativos, al conocerse la fecha, han seguido un ritmo acelerado.

Madrid, 18 (1 m).—Como preparativo para las próximas fiestas, el S E U ha organizado un acto en el paraninfo de la Universidad. El rector pronunció una bella disertación, siendo muy aplaudido. Al acto acudió el jefe provincial de Falange, autoridades militares y jerarquías del Movimiento.

LLEGA EL MINISTRO DE OBRAS PÚBLICAS Y HACE DECLARACIONES

Madrid, 18 (1 m).—Ayer mañana llegó el ministro de Obras Públicas, don Alfonso Peña, que fué cumplimentado por las autoridades. A las dos de la tarde, una representación de funcionarios administrativos fué recibida por el ministro. Este pronunció unas palabras resaltando la importancia que en la nueva España tendrán las obras públicas, de acuerdo con las posibilidades

del Tesoro. Dijo que estaba preocupado por la situación de los funcionarios públicos, pero estos deben comprender la situación nacional y hacerse dignos y acreedores a cualquier mejora.

SE HAN DICTADO NORMAS PARA LOS PRÉSTAMOS AGRÍCOLAS

Madrid, 18 (1 m).—Con respecto a la feliz iniciativa del ministro de Agricultura, estableciendo préstamos en favor de los agricultores, teniendo como garantía sus propias cosechas, se han dado ya normas para el desenvolvimiento de la misma, evitando así la usura. El plazo para solicitar estos préstamos finaliza el día treinta y uno del actual.

ESTA NOCHE DISERTARÁ POR RADIO EL CONSEJERO JIMÉNEZ CABALLERO

Madrid, 18 (1 m).—Esta noche pronunciará una conferencia en Radio Madrid, el escritor y consejero nacional don Ernesto Jiménez Caballero.

JOSÉ MARÍA ALFARO, PRONUNCIÓ UNA NOTABLE CONFERENCIA

Madrid, 18 (1 m).—Ayer pronunció su anunciada conferencia el miembro de la Junta Política y director de «Arriba» de Madrid, camarada José María Alfaro. Refiriéndose a la historia de España, analiza la situación en que se hallaba antes del mo-

vimiento. Hace un resumen histórico de las ideas que imperaban al ocurrir el glorioso alzamiento, teniendo España que acudir a las armas como única solución, para continuar su historia. Se refiere también al catolicismo, que se quería suprimir de nuestra civilización. Habla sobre la idea del imperio y ataca a la burguesía capitalista y liberal, que se aprovechaba de estos ideales. España—afirma—es una unidad y continuará en su camino de consignas. Esta es la auténtica revolución de José Antonio, que la espada de nuestro Franco, el primer capitán del siglo, ha hecho posible. Hemos aprendido que la muerte es un acto de servicio; que la vida es milicia y por éstas fué posible la victoria. Da el «alerta», por que la guerra no ha terminado. La victoria militar significa el coronamiento de la gloria, pero en seguida se inicia el sacrificio. Ahora viene la tarea de ganar la paz. Realizar la nueva revolución nacional sindicalista.

LA PRENSA COMENTA LA ACTUACION DEL GENERAL ORGAZ

Valencia, 18 (1 m).—Con motivo del ascenso del general Orgaz, jefe del Ejército de Levante, a teniente general, la Prensa dedica algunos comentarios al recuerdo de la actuación magnífica de este ilustre militar antes y durante el movimiento, sobre todo como organizador, primero de las fuerzas marroquíes, que pasaron a la Península después en la Jefatura de Instrucción y Movilización. Posteriormente en la creación de Academias para alféreces provisionales. También recuerda su actuación en el frente de Madrid y otros.

EL GENERAL QUEIPO DE LLANO VISITA LA EXPOSICION DE ARTE MUTILADO

Valencia, 18 (1 m).—En la mañana de ayer el excelentísimo señor don Gonzalo Queipo de Llano, acompañado de su bellísima hija, asistió a la Exposición de Arte Mutilado, organizada por el Servicio de Recuperación de Levante.

«ACEITES SABATER S. A.» HACE UN IMPORTANTE DONATIVO

Valencia, 18 (1 m).—La casa

«Aceites Sabater S. A.» ha hecho entrega al gobernador de un donativo de cinco mil pesetas y mil kilos de aceite para fines benéficos. El gobernador, al hacer público tan altruista rasgo, exhorta al vecindario para que cumda el ejemplo.

LAS FLECHAS NAVALES SALIERON PARA ALICANTE

Valencia, 18 (1 m).—Los Flechas Navales de Palma han salido para Alicante, donde rendirán culto a la memoria de José Antonio.

DEL EXTRANJERO

El Duce llegó a Alejandría, en donde fué aclamado por la muchedumbre

SE CONCEDE IMPORTANCIA A LA VISITA DEL JEFE DE ESTADO MAYOR

Varsovia, 18 (1 m).—Algunos periódicos afirman que el general jefe de Estado Mayor británico llegará pronto a Varsovia. Se atribuye gran importancia a esta visita.

EL DUCE HA LLEGADO A ALEJANDRIA

Turín, 18 (1 m).—Mussolini ha marchado para Alejandría, teniendo en proyecto visitar ésta y otras ciudades.

...
Alejandría, 18 (1 m).—Ha llegado el Duce a esta población, siendo aclamado frenéticamente y organizándose en su honor una gran manifestación, en la que tomaron parte más de doscientas mil personas.

LA COMISION DE PRESUPUESTOS APROBÓ EL PROYECTO DE CONSTRUCCIONES NAVALES

Washington, 18 (1 m).—La Comisión de Presupuestos ha aprobado el proyecto de construcciones navales, aceptado por la Cámara de representantes. Este proyecto se eleva a setecientos setenta y tres millones de dólares, y contiene la autorización para construir dos naves de combate de cuarenta y cinco mil toneladas cada una. La Comisión se ha negado a conceder medio millón de dólares, para la construcción de un dirigible por ser Roosevelt contrario a estas aeronaves. La Comisión de Marina ha desaprobado el proyecto de construcción de un dique seco en Nueva York, para buques de cuarenta y cinco mil toneladas.

Llegó ese día tan anunciado y deseado

Por fin se han puesto a la venta las riquísimas PELADILLAS DE ALCOY, en la que la acreditada firma de — — — Sucesores de Juan Andrés Candela —: ESTA TAN ESPECIALIZADA. —:

No deje de visitar esta CASA diariamente, en la que además de las imitables PELADILLAS, podrá adquirir también alguna de las MUCHAS ESPECIALIDADES que elabora.

Unica CASA que no tiene secretos, ya que elabora los DULCES sin ninguna adulteración. AZÚCAR, ALMENDRA, HARINA, HUEVOS, CANELA y MIEL de las calidades más selectas, son sus colaboradores. ¡Téngalo siempre presente!

Confitería "EL CAMPANAR"

HOTEL "FONT ROCHA"

a cargo de ANGEL ROMAN, San Nicolás, 50 OFRECE de nuevo sus servicios a su distinguida clientela y al público en general. - Servicio a domicilio - Casa especial para señores estables ¡AÑO DE LA VICTORIA!

Sastrería CASA BUENA SE NOTIFICA

San Lorenzo, 45-2.º

Especialidad en las confecciones de uniformes de militar y trajes fantasía

a las personas y familias que posean PIANOLAS o PIANOS, que ha llegado el excelente mecánico reparador y afinador de estos instrumentos.

Los que deseen utilizar sus servicios, se servirán pasar aviso al maestro alcoyano,

Rafael Casasempere —

Hora de España

LA OTRA BATALLA

Ahora, que hemos ganado la guerra por la Victoria, empieza para nosotros la lucha por la reconstrucción, en la Paz. España, saqueada y encendida de hogueras sacrílegas por la Horda, requiere, exige el concurso de todos sus hijos para la gran tarea de levantar otra vez sobre los campos abiertos lo que ha quedado destruido y en ruinas. Nadie podrá ya huir, honradamente, su esfuerzo a la labor común. Que por ser por la Patria, ha de ser del pueblo; de todos.

En esta vanguardia de la Paz, y en su lugar de honor, la suscripción para el Tesoro Nacional. El mejor objetivo de las banderas rojas fué, sin duda éste: desvalijar Bancos y Empresas, vaciar los Museos, hacer caer bajo las llamas Iglesias y Santuarios y saquear las casas particulares persiguiendo un botín de bandidos rabiosos.

A nosotros nos corresponde la misión de recuperar para España las riquezas malvendidas a traficantes de armas asesinas, dilapidadas en la orgía vandálica de tres años de rencor y de muerte. Todos hemos de aportar, sin reserva, nuestra contribución más generosa, aun a trueque de solo desprendernos de lo que fué recuerdo o vanidad de un día. Que los que en las trincheras, a precio de su sangre ganaron palmo a palmo la tierra de la Patria, nos imponen desde los luceros este nuevo sacrificio para atizar la Victoria en el futuro y hacerla definitivamente nuestra.

Y es la madre, a la que la saña roja arrancara sus hijos del hogar y la vida; y la viuda del héroe, caído cuando en España empezaba a amanecer; y el camarada de aquel que no quiso negar ante la muerte su fe de falangista; y que enfrentados un día con la verdad de nuestras banderas han vivido el milagro de la salvación tras la agonía, de la Patria. Ellos son los primeros — porque han sabido del dolor y la angustia — en acudir, sin falta, al llamamiento.

Todos esos objetos — la pitilera, el lapicero, el dije — que fueron el encanto de un tiempo, sin retorno, frívolo y fácil, han de servir, en esta hora áspera de la reconstrucción, para la gran tarea de nuestra batalla de paz. Y quien, olvidando todos sus deberes, se aferrara a ese cuadrillo, entre tonto y avaro, de las joyas, sólo ha de quedar nuestro desprecio. Es el pago de ochorno de quienes propusie-

NOTICINARIO

La comarsa de «Guzmanes»

Esta entidad festera se vió obligada a dejar de funcionar, debido a presiones durante la dominación roja, pero sus miembros fundadores y sostenedores, guardando la tradición local, no han dejado de fomentarla aunque privadamente. Por ello, advierten que, provisionalmente, dicha Comarsa ha establecido su local social en el del «Club Cinegético» a donde deberán acudir sus exaltilados y los que deseen en ella inscribirse, ya que se está procediendo a su reorganización.

Casa de Socorro

En esta dispensario están hoy de guardia el médico don Miguel Abad y el practicante don José Peidro; mañana, el médico don Remigio Gisbert y el practicante don Juan Domínguez.



D. O. M.

Rogad a Dios en caridad por el alma de **EL JOVEN**

Antonio Miralles Monllor

DE 18 AÑOS DE EDAD

vilmente asesinado por las hordas marxistas, por Dios y por España, el día 4 de julio de 1938, en Cascante (Teruel)

R. I. P.

Sus afligidos: padres, don Rafael Miralles Aracil y doña Florinda Diego Orriols; abuelas, doña Dolores Aracil Carbonell y doña Virtudes Payá Pérez; tíos, primos, demás familia y las razones sociales **Hijos de Anselmo Aracil y Viuda del Doctor Monllor,**

RUEGAN a sus amigos y conocidos encomienden el alma del finado a Dios Nuestro Señor, y se dignen asistir al **FUNERAL** que se celebrará mañana viernes, día 19, a las diez y media, en la **PARROQUIA DE LAS M. M. ESCLAVAS**, por lo que les quedarán agradecidos.

ALCOY, 18 DE MAYO DE 1939.

El excelentísimo y reverendísimo señor Arzobispo de Valencia, se ha dignado conceder CIENTO días de indulgencia en la forma acostumbrada.

Más información del extranjero

ES IMPORTANTE LA RIQUEZA VINICOLA DE ITALIA

Roma, 18 (1 m.)—Según unos informes, existen en Italia ciento cuarenta y ocho bodegas, con un capital total de más de cinco millones de liras.

El interés de la Patria desagrada a su pequeño capricho de burgueses.

Porque a los buenos españoles una palabra, exacta y sincera, basta: España necesita vuestra ayuda.

HA FALLECIDO EL PRIMADO DE AFRICA EN PARIS

París, 18 (1 m.)—Ha fallecido el Primado de Africa, monseñor Lemalle, a la edad de setenta y cinco años.

LOS ASESINATOS DE BULGAROS PRODUCEN INDIGNACION

Sofía, 18 (1 m.)—Reina gran indignación por el asesinato de 25 búlgaros. Los autores han sido gendarmes rumanos. Los búlgaros han publicado un manifiesto, que dice que las lágrimas de las madres y hermanos de los asesinados pronto serán vengadas.

mas de las madres y hermanos de los asesinados pronto serán vengadas.

LA ESCUADRA ALEMANA REGRESA DE SU CRUCERO

Kiel, 18 (1 m.)—Ha entrado en cate puerto la escuadra alemana procedente de su crucero por España y Portugal.

EN ITALIA DISMINUYEN LOS FALLECIMIENTOS

Roma, 18 (1 m.)—Según los informes publicados, han disminuido en Italia los fallecimientos por tuberculosis. En el año 1938 hubo treinta y cinco mil víctimas, contra treinta y siete mil en el año anterior.

TALLERES SANZ - Valencia

NOTIFICA A SU AGENTE EN ESTA PLAZA, **JOSE ARACIL AZNAR** puede tomar encargos de cámaras acorazadas, sieres metálicos y cuantos artículos se construyen en **LOS CITADOS TALLERES**

HELADOS

MUY PRONTO LOS PODRA ADQUIRIR EN LA **CONFITERIA "EL CAMPANAR"**

Esté atento a los anuncios de esta CASA, si quiere ser el primero en probarlos.

COMPARSAS SEGUNDA DE LANA (Domingo Miques)

R. I. P.

LA JUNTA DIRECTIVA Y SOCIOS ruegan asistan al **FUNERAL** que se celebrará mañana, a las once y media, en la Parroquia de las M. M. Esclavas, en el que por la Capilla y Orquesta de la «Nueva del Iris» se interpretará la Misa de Requiem de Porossi, por el eterno descanso de sus almas.

Alcoy, 18 de mayo de 1939.

ADMINISTRADOR DE FINCAS URBANAS Y RUSTICAS

SANTIAGO ROMÁ

SAN NICOLAS, 67-DPDO., ENTLO.

ULTRAMARINOS "SAN ANTONIO"

CELESTINO MINGUEZ MORA - Polavieja, 9 - Teléfono, 455

AL REINTEGRARSE NUEVAMENTE A SUS TAREAS COMERCIALES, PARTICIPA A SU DISTINGUIDA CLIENTELA Y AL PUBLICO EN GENERAL, QUE MUY EN BREVE, ESTARA SURTIDO DE LOS MEJORES GENEROS Y REFINADO GUSTO, UNICOS — EN SU CLASE DE ESTABLECIMIENTOS —